

院内旅行に行ってきました♪

済生会和歌山病院では**福利厚生として毎年院内旅行**があります。感染症対策のためしばらく中止になっていましたが、2024年度から5年ぶりに復活し日帰り旅行(丹波篠山の旅)、一泊旅行(そば打ち体験と旧中山道の宿場町「妻籠宿」散策の旅)組に分かれて行ってきました。

初めてのそば打ち体験や、おいしいものをたくさん食べて、楽しく旅行に参加することができ本当に良い旅になりました。また普段お話しする機会のない方々ともお話しすることができました。横の繋がりができたことで、他部署間で協力し合いながら、よりいっそう “患者様のために” 元気に働こうという思いになりました。



道中バスの中でもワイワイいっぱい
おしゃべりしました



お昼ごはんはひつまぶしを食べました。
ふわふわのウナギがとってもおいしかったです。
また食べたいな～。

初めてのそば打ち体験



力加減の難しさはありましたが、丁寧に教えて頂き出来のよさに感激！！
貴重で楽しい、忘れられない体験になりました！！



夜は宴会を行いました。
たくさんおいしいものを食べ、歌って踊ってとても楽しいひとときを過ごしました。
来年はどんな旅行になるのか、、、もう楽しみです！！
★皆さんも是非済生会和歌山病院の職員になり、一緒に旅行へ行きませんか？
とてもリフレッシュすることができ、明日からの活力となるはずです！！

(2025/04/15 看護部主任・副師長会作成)